

ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO

OFICINA DEL GOBERNADOR
LA FORTALEZA, SAN JUAN



MENSAJE DEL GOBERNADOR DE PUERTO RICO
RAFAEL HERNANDEZ COLON
CON MOTIVO DE LA INICIACION FORMAL DEL
AÑO INTERNACIONAL DE LA MUJER
LEIDO POR LA SEÑORA MILAGROS GUZMAN
15 DE ENERO DE 1975

El mundo entero vive hoy simultáneamente momentos de angustia y de esperanza. Sobre la humanidad se cierne el peligro de la recesión, el hambre y la criminalidad, entre otros. Por otra parte, también palpamos la esperanza de la solidaridad mundial sobre los pueblos y la confianza que nos inspira la fabulosa capacidad de la tecnología moderna para fines pacíficos.

No hay duda de que la celebración del Año Internacional de la Mujer es también de gran importancia para la humanidad. Digo es de gran importancia, no porque en este año de 1975 habrán de producirse cambios espectaculares en beneficio de la mujer, sino porque el hecho de que las Naciones Unidas haya declarado este año como el Año Internacional de la Mujer, así lo demuestra.

Los usos y costumbres de los pueblos no se crean por decretos o leyes, sino que éstos responden a las necesidades que se plantean.

El tema del Año Internacional de la Mujer: Igualdad, Desarrollo y Paz no es para beneficio exclusivo de la mujer, es un tema que beneficia a la humanidad toda.

Durante este año, debemos tomar conciencia de que sin el concurso positivo y la participación decidida de la mujer, la humanidad no podrá conseguir el sempiterno ideal de igualdad, desarrollo y paz.

Como ustedes comprenden este concepto de que la aportación de la mujer es necesaria a la solución de los problemas de la humanidad, es mucho más profundo y abarcador que el de la simple "liberación femenina". No se trata sólo de lograr beneficios, se trata de alcanzar realizaciones positivas para el bienestar de todos. La humanidad vivirá mejor, la humanidad será mejor cuando ambos, la mujer y el hombre, puedan desarrollarse plenamente.

La igualdad, el desarrollo y la paz no tiene sexo ni raza. Tenemos que lograr la igualdad, el desarrollo y la paz para la humanidad entera y esto no lo alcanzaremos mientras existan mujeres explotadas, discriminadas, o meramente liberadas. Esta administración seguirá poniendo todo su esfuerzo para lograr que la mujer tenga igual oportunidad de desarrollar plenamente su personalidad y de contribuir con toda su capacidad al bienestar general.

Felicito a la Comisión para el Mejoramiento de los Derechos de la Mujer por haber madrugado para iniciar con este magnífico acto la celebración del Año Internacional de la Mujer e invito a las mujeres y también a los hombres a que participen en las interesantes y variadas actividades que con tal motivo habrán de celebrarse.

Recuerden Igualdad, Desarrollo y Paz para todos o de lo contrario seremos responsables de la injusticia, pobreza y guerra que definitivamente padeceremos.

El momento presente y el futuro de nuestros hijos exigen de todos nosotros, mujeres y hombres, actitudes y realizaciones conscientes, responsables y generosas. Tengo la seguridad de que sabremos estar a la altura de las mismas.

Muchas gracias.